

PREMIÈRE PÉRIODE.

DEPUIS LA FONDATION
JUSQU'À LA PRISE DE QUÉBEC.
(1608-1629).

Gouverneur :
De CHAMPLAIN.

Quels sont les premiers missionnaires qui ont annoncé l'évangile sur les bords du Saint-Laurent ?

Les premiers missionnaires qui ont annoncé l'évangile sur les bords du Saint-Laurent, sont : les P.P. Jamay, Dolbeau, le Caron, et le frère Duplessis, récollets. (1)

(1) La Congrégation des Récollets se rattache à l'Ordre mendiant de Saint-François. Ils furent créés par Jean de la Puébla à la fin du quinzième siècle, et faisaient une plus grande part à la méditation solitaire, de là leur nom de *récollets* ou *recueillis*. La réforme des Récollets fut introduite en France, en 1592, par Louis de Gonzague, duc de Nevers. En 1612, on forma la province de Saint-Denis qui fournit au Canada ses premiers missionnaires et dont les lettres de juridiction émanaient du général de l'Ordre. Leurs lettres de mission ne furent expédiées par le nonce apostolique que le 20 mars 1618.